



\*学校便り作成にあたり、生徒の文章や写真を使用する場合があります。長田中学校個人情報取扱規程を遵守しておりますが、お気付きの点がありましたら学校までご連絡ください。

## お世話になりました、ありがとうございました・・・

退任・離任される教職員の皆様から、最後にお言葉をいただきました。

### 【退任者】

教諭 大矢 昇(8年間)

長田中学校では8年間お世話になりましたが、教員としての最後の学校が長田中学校で本当に良かったです。この8年間、クラス、授業、行事、部活動などでたくさんのいい思い出ができました。これも、生徒たちや先生方のおかげです。今、長田中学校は胸を張って「金沢市内で最高の中学校」と言えます。ここまで素晴らしい学校を作り上げてきた先輩方や先生方がいたことを忘れずに、これからもこの良き伝統を守り続け、さらに良い学校をめざして頑張ってください。8年間ありがとうございました。

教諭 小林 真紀子(7年間)

長田中学校に来て7年、これまでの教員生活の中で、最も長く勤務した学校となります。あつという間のようにもありますが、この間それまで想像もできなかったコロナ禍の生活があり、みんなで力を合

わせながら、沢山のことを乗り越えてきました。

修学旅行、運動会、演劇発表会、卒業式、...それが精一杯できることの幸せを、心から実感できたこの1年でした。

春、それぞれの新しい生活が始まりますが、これからも自信を持って、どんどん挑戦してってください。応援しています。保護者の皆様にも、これまでいろいろとご協力いただき、ありがとうございました。

教諭 岩田 稚子(2年間)

本校では、通級教室の担当として2年間勤務させていただきました。ある保護者から授業の最後に「通勤に通わせてホントによかったわー」と挨拶され、生徒と一緒に記念撮影したのが一番嬉しかった思い出です。

関わってくださったすべての皆様に感謝いたします。ありがとうございました。

### 【離任者】

主幹教諭 羽場 悟(3年間)・金沢市立西南部中学校

「本気」と「一生懸命」は違うということを、未来に羽ばたく君達に紹介したいと思います。

「本気」するには、自らやらなければならない。

「一生懸命」するには、人にやらされてもできる。

「本気」ですると、いつまでも苦しいと感じない。

「一生懸命」していても、苦しいと感じる。

「本気」ですると、不平や不満はいつさいでない。

「一生懸命」していても、不平や不満は出る。

「本気」ですると、ひらめきやアイデアがわいてくる。

「一生懸命」していても、ひらめきやアイデアはわからない。

「本気」は、プラス思考で夢のある人だけがなれる。

「一生懸命」は、マイナス思考である。

誰でも「本気」ですると時と「一生懸命」する時がある。

「本気」であれば、充実感があり、おもしろい。

「本気」ですると、誰かが助けてくれる。

夢(目標)が本気を生み出し、本気が夢(目標)をかなえる。夢(目標)を持ち、夢(目標)にむかって、つきすすもう。

3年という短い期間でしたが、学ぶことの多い日々でした。皆様のご健康をお祈りいたします。ありがとうございました。



教諭 上林 奈穂(5年間)・金沢市立西南部中学校

5年間という、私にとってはとても短い期間でしたが、本当にありがとうございました。活気あふれる生徒のみなさん、先生方、そして影でサポートして下さった保護者の皆様に出会えて幸せでした。4年前に陸上競技部が創設され、たくさんの選手が活躍してくれたこと、初めての演劇、毎日一生懸命に授業を盛り上げてくれたこと……。言葉に言い尽くせないくらいの思い出ばかりです。欲を言えばあと2年間、学年の生徒と陸上部員と関わりたいのですが……。長田中のみなさんは期待に応えられるすごいPOWERをもっていますので、これからの活躍を応援しています。心より長田中で働けたことに感謝します。

教諭 山口 朔(5年間)・金沢市立泉中学校

長田中学校で過ごした5年間は私にとってかけがえのないものとなりました。授業や行事、部活動など何事にも一生懸命に取り組む皆さんの姿が素敵でした。そんなみなさんに刺激を受け、私自身この5年間を全力で駆け抜けることができたのではないかと思います。そして長田中といえば演劇です。これからも長田中の伝統であり象徴として継続、発展させていってほしいと思います。みなさんと出会えたこれまでのすべてに感謝です。本当にありがとうございました。

講師 加藤 幹陽(1年間)・県立輪島高等学校

先生になって初めての1年で、不安や心配ばかりで始まったこの生活ですが、振り返ってみると、演劇活動や運動会などの行事に加え、部活動ではコンクールや出前演奏など様々なことを経験することができました。どれも皆さんの表現力や熱量に圧倒されて、とてもいい思い出です。自分の初めての教員生活がこの長田中学校でとてもよかったです。この一年間、生徒や先生方、保護者の方々などに支えられてばかりでしたが、今度はこの経験を生かして、次の学校でも頑張っていきます。また、どこかで成長した皆さんの姿を見れることを楽しみにしています。

教諭 八尾 和明(5年間)・県立金沢錦丘中学校

長田中学校で5年間勤務させていただきました。みなさんが授業や部活動、演劇活動など、様々な活動に一生懸命取り組む姿を見て、いつも元気をもらいました。この5年間で多くのことを学ばせていただきました。今まで本当にありがとうございました。

教諭 一山 宗平(6年間)・金沢市立大徳中学校

長田中学校で6年間、過ごさせて頂きました。この6年、生徒の皆さん、先生方、地域の方からたくさんのお話を学ばせて頂きました。生徒達の元気な挨拶の声、日々の授業や行事、部活動で一生懸命取り組み、頑張る姿をたくさん見る事ができました。生徒との関わりの中で、自分自身、とても成長させて頂きました。時には厳しくすぎたこともありましたが、それがみなさんの糧になっているとありがたいです。次の学校では、この長田中学校で皆さんから学んだ事を無駄にせぬよう、しっかりと活かしていきたいと思っています。6年間、本当にお世話になりました。ありがとうございました。

教諭 藤井 珠里(6年間)・金沢市立城南中学校

長田中学校には6年間お世話になりました。同じ学校で6年間過ごすのは小学校以来のことですが、小学生のときよりも濃い6年間を過ごさせてもらったように感じます。温かい関わりや爽やかな行動、一生懸命頑張る姿に何度も元気をもらいました。みなさんの素敵な姿を見るたびに、私も「この子達に恥じない自分でありたい」と自分を見つめ直すことができました。この長田中学校で、みなさんや先生方と日々を過ごせて本当に良かったです。そして、みなさんのこれからの日々が、より一層素敵なものであることを願っています。6年間ありがとうございました。

教諭 橋爪 正美(3年間)・金沢市立浅野川中学校

この頃思う事は「こうしたい。こんなふうに今日をしたい」と思うと、その通りの1日になっていることです。運命は自分の力だけではどうにも変えられないかも。ですが、目の前の行動1つなら、そうやれば、そうなるということです。だから、自分にとって何が大事かをよく考えて、優先順位をつけてやっていきましょう。動けば形が変わります。若い皆さんは、大きな夢をもっていいですよ。その方向に進めば、そうなると思います。素敵な人との出逢いで、また人は変れる。推しの人がいると元気になりますよね。人も自分も大事にしていこう。最後に、相田みつをさんの詩から、私の好きな言葉を送ります。「生きているうち はたらくけるうち 日のくぬうち」またお会いできる日を楽しみにしています。ありがとうございました。



## 養護教諭 山村 美貴(5年間)・金大附属中学校

私にとって初めての中学校勤務が、長田中学校でした。不安でしたが、みなさんの人懐っこさ、温かさ、まっすぐさにとても助けられました。保健室に来た人も、そうでない人も、見かけるとよく声をかけてくれましたね。多くの荷物を運んでいるとサッと助けてくれたり、身の回りの出来事を状況報告してくれたり。そして運動会や演劇発表会などの学校行事に打ち込む真剣な横顔、かっこいいです。そんなみなさんの活躍を今後も応援しています。温かい職場にも感謝申し上げます。ありがとうございました。

校舎管理長の石野 守男さんは、浅野川中学校、学校司書の一ノ谷 志保さんは、西南部小学校、学校事務補助の小谷 しおりさんは、泉小に異動になりました。また、教員業務補助の小室 正子さんは退任となりました。ありがとうございました。

今年度をもって、本校を去られます15名の教職員の皆様、今まで本当にありがとうございました。皆様一人ひとりが、それぞれの場面で学校全体をサポートしてくれたおかげで、長田中はワンチームで頑張ることができました。本当にお世話になりました。

生徒のみなさんには、退任・離任される教職員の教えを胸に、今まで以上に勉強、部活動に励み、その活躍を遠くまで届けてほしいと思います。最後になりましたが、退任・離任される教職員の皆様のご健康とご多幸、今後のご活躍をお祈りします。ありがとうございました。

金沢市立長田中学校 校長 増江 雅人

最後に、

校長 増江 雅人(3年間)・金沢市立浅野川中学校

3年間、お世話になりました。生徒のみなさん、教職員のみなさん、普段の授業や学校行事、部活動で見せるみなさんの輝きの中に、私自身、多くの学びがあり、たくさんの元気をいただきながら、日々を頑張ることができました。たくさんの思い出をありがとうございました。保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、感謝申し上げます。

「元気があれば、何でもできる！1、2、3、ダー！」の精神で、頑張ります！

